

Fecha: 17-02-2026
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: Refuerzan llamado a mantener vacuna contra el Sarampión al día

Pág. : 4
Cm2: 139,9
VPE: \$ 116.156

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad:
 No Definida



EXPLICAN MECANISMO PARA ACCEDER A LAS VACUNAS.

Refuerzan llamado a mantener vacuna contra el Sarampión al día

SALUD. Servicio de Salud informó que hay casos “importados” en el país.

Elsarampión es una enfermedad viral altamente contagiosa, que se transmite por vía aérea y puede generar complicaciones graves, especialmente en personas no vacunadas o con mayor vulnerabilidad. Si bien Chile mantiene su estatus de eliminación, la aparición de casos importados refuerza la necesidad de sostener altas coberturas de inmunización y asegurar esquemas completos con dos dosis de vacuna SRP (sarampión, rubéola y parotiditis).

En esa línea, la directora del SSN, Elizabeth Abarca, indicó que “la inmunización contra el Sarampión es la herramienta más efectiva para evitar brotes y proteger tanto a quienes reciben la vacuna como a su entorno. Mantener el esquema a día es una responsabilidad compartida que permite resguardar la sa-

lud de toda la comunidad y preservar el estatus sanitario que el país ha alcanzado”.

La vacuna SRP forma parte del calendario programático nacional y se administra a los 12 y 36 meses de edad. En ese contexto, el subdirector (s) de Gestión de los Cuidados de Enfermería del SSN, Nicolás Soto, enfatizó que “en primer lugar recordar que esta vacuna es obligatoria y gratuita. En el caso de viajes fuera del país, se recomienda que los lactantes entre 6 y 11 meses 29 días reciban una dosis antes de viajar. Esta, no reemplaza las del calendario regular, por lo que igualmente deberán inocularse posteriormente a los 12 y 36 meses. Asimismo, los niños y niñas desde los 12 meses deben completar su esquema con una segunda dosis para asegurar protección”. CG